

こんなことをやっています！こんなところでがんばっています！
地域おこし協力隊通信

マンダリンに集う！イベント開催

夏休み期間中、地域おこし協力隊の渋谷日和さんを中心に、長島町内の交流が生まれるイベントが、マンダリンBASEで開催されました。

7月29日と30日の2日間、イギリスやエストニアの大学に通う、大学生4人と町内の小中学生7人が集まり、自分と地域の魅力を探求するワークショップイベント「Roots & Routes Project in 長島」が行われました。

イベントは、NPO法人留学フェロシップが主催したもので、昨年度に続き2回目の実施。29日、子どもたちは、大学生のサポートを受けながら、興味関心など自己



バスツアーで訪れた唐隈灯台公園



大学生との会話で自己理解を深める子どもたち

理解を深めるプログラムに挑戦。30日は、道の駅や長島八景をまわり、町のおもしろさを見つけるバスツアーと、町の大人を招いて、ゲストトークを実施しました。最後には、町の魅力と自分の個性を結び付けて考えることにもチャレンジしました。参加した小中学生からは、「自分について深く知れる良い機会になった」、「自分の好きを再認識することができた」などの感想がありがとうございました。



個性的なトークで盛り上がる会場

8月9日には、異業種交流イベント「マンダリンBASE トーク」を開催しました。町内を含む県内各地や東京から30人以上が集まり、本町の地方創生支援官を務める国家公務員の3人も参加しました。

1人あたり5分で、趣味や仕事の取り組みを自由に発表するというイベントで、今回は13人が、生成AIやドローン、みかん、米作りなどさまざまなトピックについて、熱のこもったトークを繰り広げました。

トーク終了後は、初対面の参加者同士でたくさん交流が生まれ、ワクワクするようなアイデアや、新しいつながりが生まれるきっかけにもなりました。



マンダリンBASEトーク！メンバーの集合写真

渋谷さんは、2つのイベントを通じて「マンダリンBASEに、町内外から人が集まるほど、面白く、刺激的なイベントが行えるようになってきた。今後も、たくさんのかたの力をお借りしながら、町の皆さんにも学びや楽しみの生まれる場をつくっていききたい」と振り返りました。